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Jean-Bernard Lévy, PDG d'EDF : « il paraît que le bac est en train de disparaître : je pense que c'est une très bonne nouvelle »

La destruction méthodique de l'Éducation nationale depuis de nombreuses décennies, ainsi que du programme du
Conseil national de la Résistance !

Le PDG d'EDF, Jean-Bernard Lévy, est intervenu le 3 juillet 2021 au côté de Laurent Berger, le « leader » de la
CFDT qui est également le président de la Confédération européenne des syndicats (CES), lors des 21e Rencontres
économiques d'Aix-en-Provence.

 Tous les articles et brèves sur l'Éducation : ICI
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